

Vontobel

Mit grosser Bestürzung und tiefer Trauer müssen wir bekannt geben, dass unser geschätzter Mitarbeiter

Sacha Scheidegger

Mitglied des Senior Management, im Alter von 48 Jahren verstorben ist.

Sacha trat im April 1987 voller Energie und Motivation in unser Unternehmen in Zürich ein und blieb 32 Jahre lang ein treues Mitglied der Support-Einheit Operations/ Informatik. Durch seinen viel zu frühen Tod verlieren wir einen bei allen beliebten Menschen und Mitarbeiter aus unserer Mitte.

Wir werden ihn sehr vermissen und sind dankbar, dass wir Sacha kennen lernen durften.

Wir trauern mit seinen Angehörigen.

Bank Vontobel AG

Die Abdankung findet am 11. Juni 2019 um 14 Uhr in der Ritterhauskapelle in Uerikon Stäfa statt.